

Kostengünstige Second Hand Fahrräder

Am Freitagabend, 22. und Samstag, 23. März steht an der Velobörse des Einwohnervers eins wiederum eine grosse Auswahl von Gebrauchtfahrrädern im Angebot.

Aadorf – In der Tiefgarage des Aadorfer Gemeindezentrums findet am Freitagabend, die Abgabe von Fahrrädern aller Art und Velozubehör statt. Der Verkauf erfolgt am Samstag.

Abgabe am Freitagabend

Am Freitagabend werden von 17 bis 18.30 Uhr konventionelle Fahrräder, Mountain- und E-Bikes sowie Velozubehör zum Second Hand Verkauf angenommen. Den Preis legt der Verkäufer fest. 15 Prozent gehen als Kommission an den Einwohner-Verein Aadorf. Fachkompetente Mitglieder mit Erfahrung helfen gerne bei der Preisfindung.

Schnäppchen sichern

Der Verkauf findet dann am Samstag, von 9 bis 10.30 Uhr, statt. Die Fahrräder können ausgiebig getestet werden und bei Bedarf steht fachtechnische Unterstützung zur Verfügung. Bei der Prüfung der passenden Fahrradgrösse sowie bei der Einstellung der korrekten Sattelhöhe wird ebenso Hilfe angeboten.

Schauen Sie vorbei und sichern Sie sich oder für Ihre Kids ein Schnäppchen – es lohnt sich ganz bestimmt. Auf Ihren Besuch freut sich der Einwohner-Verein Aadorf.

eing. ■



An der traditionellen Aadorfer Velobörse wechseln zu günstigen Preisen jedes Jahr zahlreiche Zweiräder ihre Besitzerin und ihren Besitzer.